

Mon Lui avec un grand L. - 1/1

[Un an. A deux. Quelques mots.] Mettre à plat une relation à deux pendant un an avec quelques mots. En espérant que ça vous plaise !

Un an. Un an dans quelques jours. Qui aurait pû y croire ? On se demande... On a mis quelques mois pour apprendre à se connaître par coeur. Aujourd'hui c'est le cas. Par coeur. J'ai l'impression de le connaître depuis toujours. Je suis capable de savoir quelles réactions il peut avoir à quel moment. Besoin d'écrire. De mettre à plat cela. Cette relation. LA relation. Ce n'est pas n'importe laquelle. C'est LA nôtre. Seize ans tous les deux avec trois jours d'écart. Déjà des projets d'avenir comme tout adolescent. Nous, ces projets se construisent à deux. Un travail dans la musique pour lui. Oui, un grand musicien. Un savoir que j'envie. Car on envie toujours ce que l'on a pas. Pour moi, je ne sais pas encore. Pas de talent particulier. Pour ne pas dire aucun. Je lui arrive à la cheville. Cela, je le sais depuis le premier jour. Il est doté d'un charisme incroyable. Cela se voit rien qu'à sa démarche. Une démarche assurée. Miroir de ses idées. Un fort caractère. Il est presque parfait. Il est tout mon contraire. C'est ça que j'aime dans notre relation. On se complète. Enfin, il me complète. Je n'ai pas grand chose. Il en a en excès. Je voudrais continuer ma vie à ses côtés. J'ai besoin d'un fort caractère. Comme lui. Et puis lui. Grand. Beau. Intelligent. Celui qui affirme ses idées sans avoir peur de la réaction des autres. Une qualité que j'envie. Encore. J'admire. Je l'admire. Lui. J'ai très peur qu'un jour ou l'autre notre relation s'arrête. Les rêves qui s'écroulent. Ma vie. Qu'est ce que je ferai sans lui ? Plus rien. Je ne serai plus grand chose. Je prie pour que ça ne s'arrête jamais. Qu'on vive comme cela. En fusion. Depuis un an. Ça paraît peu. Sur une vie de seize ans c'est déjà beaucoup. Je me dis que c'est possible de vivre encore longtemps ensemble. On rencontre souvent des couples qui se sont formés à l'adolescence. Pourquoi pas nous ? En tout cas, je ne suis pas prête de le quitter. Sans lui, ma vie n'aurait plus de sens. Quand je me lève le matin, c'est pour lui. Je n'ai jamais autant pleuré depuis que je suis avec lui. De joie. De tristesse. De peur. La joie d'avoir quelqu'un de si parfait à ses côtés. La peur de perdre cette personne. Les larmes, ce sont comme de la cire de bougie. Tant que la flamme vit, le cire coule. La flamme est alors encore bien allumée. Je m'en réjouis. Je ne sais pas pourquoi j'ai tant besoin d'écrire. Peut-être besoin de me vider. De faire le point. De faire couler l'excès de cire qui stagne. Bref. Un an. Je suis la plus heureuse aujourd'hui. Avec mon Lui.

Soyons réaliste. Exigeons l'impossible.

[Texte écrit il y a deux mois, donc un an et deux mois environ aujourd'hui ^^]